
 

Ata de reunião ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada aos treze dias do mês de janeiro de dois e 2 
quatorze, às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares: 4 
Maria Rita de Cássia Bueno Martins, Luciana Scharlack Correa, Renata Ferreira 5 

Baronti e Eliane Jocelaine Pereira e seus suplentes: Carmem Marques Cleto Duarte 6 
An, Tânia Maria de Cássia Marcucci Oliveira e Eliane Márcia Martins Tortello, 7 
representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou defesa 8 

da criança e do adolescente – titulares: Lincoln Cesar Moreira e Dettloff von 9 
Simson Junior. Estiveram presentes os convidados: Sandra M. Sahd 10 

(Embaixadores da Prevenção), Armando Tofanelo e Kelly Vanessa Kirner (ASL) 11 
Deliberação sobre: 1- Aprovação das atas do mês de dezembro/2013: 12 
Presidente dá inicio a reunião, colocando as atas em votação. Ata do dia 03/12, 13 

não teve nenhuma observação, sendo colocada em votação e aprovada com 6 14 
votos sim. Ata do dia 19/12, não teve nenhuma observação, sendo colocada em 15 

votação com 4 votos sim e 3 abstenções dos conselheiros Lincoln, Renata e 16 
Luciana. 2- Destinações eventuais ao FMDCA do mês de Novembro/2013; 17 
Presidente faz a leitura do parecer da comissão de finanças que é parcialmente 18 

favorável, pois o conselheiro tesoureiro, sempre faz observações, mas não os 19 
especifica e para não prejudicar a liberação dos recursos das entidades sugere 20 

aprovação, nenhum conselheiro interessado em discutir, colocado em votação, foi 21 
aprovado com 6 votos sim.  3- Relatório final da gestão 2012-2013: 22 
Presidente sugere que este item seja discutido por último, o que foi consenso e 23 

aprovado por todos. 4- Solicitação de verba emergencial feita pela 24 
Associação Sementes da Liberdade: Presidente apresenta solicitação da 25 

entidade que encontra-se em situação financeira difícil, entidade solicita R$ 26 
3.500,00 para pagamento de recursos humanos/assistente social, Simson, diz que 27 
a executiva já manifestou o entendimento sobre verba emergencial e informou 28 

entidade, entretanto a deliberação é do colegiado. Senhor Armando, presidente da 29 
entidade, justifica o pedido devido situação financeira estar difícil e a entidade ser 30 

a única no bairro Vida Nova, onde inclusive na madrugada deste dia houve várias 31 
mortes, conselheira Eliane Jocelaine, explica que o conceito de emergencial é para 32 
situações ou casos de força maior ou eventos naturais, chuva, enchente, incêndio, 33 

vendaval, etc, não cabendo o pedido da entidade, uma vez que em outras 34 
situações o colegiado negou pedido semelhante, por ter este entendimento, 35 

colocado em votação, foi negado pedido da entidade com 6 votos não 5- 36 
Concessão de registro definitivo à entidade Fundação Educar Dpaschoal: 37 

Presidente faz leitura do parecer da Comissão de Registro que com base no 38 
relatório da S.M.E, sugere concessão definitiva por cumprir com plano de trabalho, 39 
ninguém interessado em discutir o assunto, colocado em votação foi aprovado 40 

com 6 votos sim e 1 abstenção da conselheira Tânia. 6- Registro da entidade 41 
APER; Presidente faz leitura do parecer da Comissão de Registro que tem parecer 42 

favorável a renovação de registro com base no relatório da SMCAIS/CSAC, 43 
colocado em votação foi aprovado com 7 votos favoráveis.  7- Solicitação de 44 
concessão inicial de registro da entidade Associação Centro de Apoio Vida 45 

Nova: Presidente faz leitura do parecer da Comissão de Registro que com base no 46 
relatório da SMCAIS/CSAC sugere concessão inicial, devendo após 6 meses 47 

apresentar relatório, conforme resolução 09/2013 do CMDCA, ninguém 48 
interessado em discutir o assunto, colocado em votação foi aprovado com 7 votos 49 
sim. 8- Referendo de prorrogação da provisoriedade da inscrição do 50 

Programa “1,2,3 Alô Campinas – a Voz da Criança e do Adolescente” da 51 
entidade MVM: Presidente apresenta o ponto de pauta, explicando que a 52 

Comissão de Registro sugeriu prorrogar a provisoriedade da inscrição de maneira 53 
a não prejudicar a entidade de atendimento às crianças e adolescentes, a diretoria 54 



 

aprovou a publicação da inscrição, mas ato precisa ser aprovado pelo colegiado, 55 

ninguém interessado em discutir, colocado em votação foi aprovado referendum 56 
com 7 votos sim. Neste momento volta item 3 da pauta.  3- Relatório final da 57 

gestão 2012-2013: Presidente faz leitura do relatório que esta organizando para 58 
deixar para próxima gestão, relatório consta as dificuldades enfrentadas por este 59 

colegiado neste mandato, a falta de Conselheiros e pouca participação, a mudança 60 
não programada da Presidência em meio ao mandato, tempo gasto com assuntos 61 
legais e administrativos do CMDCA e falta de um banco de projetos das entidades, 62 

mesmo com dificuldades o colegiado conseguiu realizar ações positivas e de 63 
avanços para novas gestões do CMDCA, como aprovação da lei 14.697, elaboração 64 

de 3 editais de projetos para auxiliar projetos de entidades inscritas no CMDCA, 65 
coordenação do processo de eleição para o Conselho Tutelar, para o mandato de 66 
2012/2016, seminários, festas e eventos conforme detalhado nos relatórios das 67 

Comissões e dos Grupos de Trabalho, obtenção de CNPJ próprio para o FMDCA que 68 
até então operava com o CNPJ da prefeitura, campanha de destinações, com 69 

resultado altamente positivo, conforme detalhado no relatório da Comissão de 70 
Finanças e esboço inicial de Organograma e Fluxo Organizativo. Simson abre para 71 
discussão e sugestões, Conselheira Carmem, faz algumas correções de texto e 72 

algumas sugestões para facilitar leitura e compreensão, Conselheira Tânia, sugere 73 
descrever melhor as atividades da CVDCCA, Simson explica que todos relatórios 74 

das Comissões farão parte como anexo do relatório o que todos entende 75 
importantes e atende as necessidades, Simson, sugere que todos coordenadores 76 
de Comissões e GTs, façam as devidas correções e apresente relatórios definitivos 77 

até dia 24/01/2014, para que o material esteja pronto para ser entregue aos 78 
conselheiros da próxima gestão, o que foi consenso e acatado por todos os 79 

conselheiros. 9- Informes: Antes de finalizar reunião, Conselheira Eliane 80 
Jocelaine, passa informe importante sobre questões que envolvem o FMDCA. 81 
Eliane diz que por orientação do Tribunal de Contas do Estado- TCE, a Prefeitura 82 

Municipal, não mais liberará recursos do FMDCA para entidades, sem antes criar 83 
lei municipal que discipline e regulamente tal repasse, o TCE entende que os 84 

repasses de subvenções ou seja recursos do FMDCA para entidades precisa de lei, 85 
diante disso, a PMC/SMCAIS, não liberará nenhum recurso antes que tenha lei 86 
aprovado, segundo Eliane o gabinete do prefeito já está sabendo e a procuradoria 87 

jurídica descentralizada já esta providenciando projeto de lei para ser enviado a 88 
Câmara Municipal, perguntada sobre se a possibilidade de haver atraso no repasse 89 

dos recursos para entidades, Eliane responde que sim, devido processo de 90 
aprovação de uma lei, depender de outro poder (Câmara Municipal). Presidente 91 

agradece presença de todos e encerra reunião. Nada mais havendo, mais nada 92 
tratar eu Lincoln Cesar Moreira lavrei a presente ata que foi lida e aprovado por 93 
todos ao final da presente reunião. 94 


